

Paris



Eifel Tower



Galleries Lafayette



Opera

Ich bin meiner Gastfamilie sehr dankbar für den herzlichen Empfang. Sie waren sehr nett und immer hilfsbereit. Dank ihnen habe ich mich wie zu Hause gefühlt. Am Samstag haben wir einen wundervollen Tag zusammen verbracht: Wir sind viel gelaufen, haben neue Orte entdeckt und am Abend haben wir die magische Nacht von Paris gesehen – es war ein echtes Märchen!

Wir hatten auch Spaß beim Spielen eines Brettspiels
Emotional war alles ruhig und angenehm. .

Auch mit der Verständigung gab es keine Probleme: Ich habe versucht, Französisch zu sprechen, und wenn etwas schwer zu verstehen war, half mein Austauschpartner bei der Übersetzung ins Englische. Dadurch verstand jeder jeden, was unsere gemeinsame Zeit noch angenehmer machte

Uliana Checherenko



~ Helena Tambert ~

Meine Gastfamilie war sehr sympathisch, offen und hilfsbereit. Ich hatte mein eigenes Zimmer und konnte in Ruhe schlafen. Die Eltern haben versucht mit mir Französisch zu reden, doch meine ~~fr~~ französischen Kenntnisse waren nicht gut genug um jedes Wort zu verstehen deshalb haben sie meistens Englisch mit mir geredet.

Meine Gastfamilie war sehr sympatisch und meine Austauschpartnerin hatte eine große Schwester die aber schon in einer anderen Stadt studiert, deshalb war sie nur manchmal da, aber sie war auch sehr nett und lustig und wir haben auch Abends viele Spiele zusammen gespielt. Das Essen hat auch immer sehr vielfältig und lecker geschmeckt.

In der Familie

Ich war zu Besuch bei der Familie Mendes.

Es gab immer sehr viel essen.

Am Wochenende waren wir viel mit einer anderen Gastfamilie unterwegs und haben an beiden Tagen uns mit weiteren Teilnehmern des Austausch getroffen um Bowlen zu gehen und Laser Tag zu spielen.

Eine Sache die mir sehr in der Familie gefallen hat, war dass sie einfach ein normales Leben führen und nicht ungewöhnlich gehoben waren.

Kjell Malte holze